

GR Stefan Haberler, MBA

23.03.2015

FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 26.03.2015

Betreff: Umsetzung geforderter Verkehrsprojekte

Geschätzter Herr Stadtrat!

In der vergangenen Gemeinderatsperiode stellte der Verkehrssprecher der FPÖ-Gemeinderatsfraktion, GR Ing. Roland Lohr, am 23.04.2009 einen Antrag zur Verkürzung der Geltungsdauer der Grünen Parkzonen auf 17.00 Uhr. Begründet wurde dieses Ansinnen mit der Stärkung der kleinen und mittleren Geschäfte, die meist keine eigenen Parkplätze anbieten könnten. Zudem sei die Überwachung leerer Parkplätze abends nicht kostendeckend, weshalb sie früher beendet werden könne und so der Stadt Graz helfe, Ausgaben zu sparen.

Deshalb stelle ich an Sie geschätzter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustachio folgende

Frage:

Welcher programmatische Wandel hat Sie dazu bewogen, diesen Antrag aus dem Jahr 2009 nun unter Ihrer Verantwortung als zuständiger Verkehrsstadtrat nicht mehr zu diskutieren oder gar – zumindest teilweise – umzusetzen?